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股市的真相是什么

股市的真正只有两个，分别是融资和投资，特别是融资是股市最重要的真相，投资
仅此融资，股市融资才是使命。

真正想要弄清楚股市的真正，只需要弄明白两个问题，其一为什么这么多公司挤破
头皮都想要上市？其二为什么那么多人明知炒股亏钱，还一个劲地往股市冲？这两
个问题只要弄明白，股市的真相就能真相大白。

就以a股市场为例，为何a股市场不会暂停新股上市，每天都会有新股发行？这么
多新股发行，最终的目的不是为上市投资，而且为了上市融资，只要成功上市可以
融资很多钱，也许很多公司老老实实干几十年，还不如成功上市融资的钱还多。

比如a股市场随着注册制时代来临，很多四个人一个办公室的公司都能上市，本金
这家公司内在价值只有1000万元的，但通过包装之后，四个人办公的公司都成为价
值投资的公司，市值高达几十亿，甚至上百亿的公司，可以轻松实现上市融资。

股市成立的初衷就是以“融资”为使命，就是为所有上市公司打开融资渠道，帮助
这些企业和公司解决资金问题，不能让这些企业都向银行金钱，让更多企业通过股
市融资，吸收老百姓口袋的钱，这就是股市的内在真相。

当然股市除了融资之外，另外一个真正的就是“投资”所以投资股票实际就是炒股
，炒来炒去，买进卖出，这就是股市的投资功能；当你看好某只股票之时低价买入
，反之当股票涨到一定的程度之后，高价卖出，从而实现财富重新分配。

股市通过交易买卖之后，把你的钱转移到别人口袋，然后你得到同等价值的股份；
反之当你需要把股份兑现之时，只要在交易时间段找一个合适的股价卖出，然后你
的股份卖给别人了，而你拿到了别人的钱，这就是股市的投资功能。

综合通过以上分析得知，股市的真相是融资和投资，融资是股市的使命，而投资是
股市的圈钱的工具；就是由于股市可以进行投资，所以很多超大资金会借助股市的
投资功能，在股票市场进行圈钱，让这些资金赚得盘满钵满，把股市当作提款机，
最终损害了中小投资者们的利益。

真正在股市悟道的人存在吗

股市的本质就是如何利用资金优势和市场情绪做局，什么技术只是价格结果的解释
，消息也是按需要发布，悟道的要么远离，要么就是规则制定者（头部玩家）
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股市的本质是什么

本质就是融资，发展经济。通俗一点来说就是集资建厂，等到厂子生产有利润了，
给大家拿出来分红，也可以扩大生产规模，越做越大。

在股票市场中你看好厂子发展，你可以买入持有，不看好可以卖出套现。

股票的本质是击鼓传花的游戏吗

股票的本质是击鼓传花的游戏吗？

这个说法，本质上还是有些问题的。因为不是所有的股票都这样，国外一些个别的
股市其实还是有真正的价值空间的，因为股息分红很高，远远高于银行利息，如果
买在合理的价位上，即使不大幅上涨，单靠股自己就是一笔可观的收入。但A股不
同，因为它的本质并不是给所有的股东创造财富，最大的作用是圈钱，是支持实体
经济用的，选福的对象是大股东。对于广大散户来说，从某种意义来说其实就是讲
故事，类似于击鼓传花的游戏。具体原因如下：

一、散户接手的价格，是二级市的价格，二级市场没有真正的价值投资。

在国内，股票上市是需要很繁杂的过程的。很多股票其实本质就是一元，那是原始
股东。通过一级市以较低的价格分配排在前位的大股东们，能够参与到一级市场的
人，基本上都是身价上亿的富豪们或特殊利益团体，散户们是无缘参与的。等到上
市的时候，证券会定位的价格市盈利是较高的，这样参与一级市的人都会有很大的
利润空间。由于涨停板的限制，导致股票即使上市了，散户依然买不到。等到散户
接手的时候，股价早已飞龙在天。当然，有人说还中签啊？是啊，还有中签。散户
们想中签也是挺难的，因为中签率更多的是与资金正相关，资金越多中签率越高，
所以看似公平的中签，散户要想中上也是千难万难。即使一年能中一两只，还有股
数限制你，深市500股，上证1000股。

二、二级市场的价格上涨，从某种过程上讲，本质就是一个讲故事的过程。

到了二级市场，真正能够自由流通的时候，那时的股价早已飞龙在天。这时候，如
果炒作股票，那就必须有故事，没有故事是行不通的。那些所谓的庄家们，也都在
想尽办法编故事，有些故事弄假成真了，那就叫价值投资；有些故事是胡编乱造的
，那就叫投机了，实质上就是混水摸鱼。至于那些经济学家泡制出来的科学论文、
市场预测，价值评估纯属胡说八道，如果他们真的能行，早已自己投身于股市了，
根本没有时候来这里给你忽悠。那些被他们塑造出来的股神、股圣不过是用来忽悠
散户进场的一个诱耳，熊市一来基本团灭。既然二级市场股标的本质是一个讲故事
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的过程，故事就得有开头、有情节、有结尾，故事讲完了牛市也就结束了。

三、极低的股息决定了A股投机的本质。

A股市场，虽然经过了改革，国家逼着一些上市公司分红，但依然改变不了A股股
票的本质。你可能看一下身边炒股人的群，有哪一位股民为了股自己进入A股？说
实话，那些少得可怜的分红，连银行活期利率都不如，更别说股市前期根本没什么
分红，基本上都是拿出几只同样的废纸来，搞一个高送转。让你本来就持有的没什
么价值的股票再多几张。如果真的印出几张纸来，那还得花些纸钱，现在基本上只
是你帐户的股票的数量多了，还得用等值的价格给你贬了。所以，进入股市来，不
管你持有的什么理念，根本上就是投机。

四、投机也是可以赚到钱的，这也是依然大量股民奋不顾身进入股市的原因所在。

股市虽然不存在真正意义上的价值投资，但投机实实在在的是可以赚到钱的。投机
必须要凭真本事，有的高手善于追踪趋势，有的高手善于把握波段，有的高手善于
研究基本面......A股因为注入了大量的投机动能，才会让股市生生不息。可笑，那些
不懂的所谓证券会领导，非要打击股市投机炒作，搞什么价值投资，真是开国际玩
笑。请问，经过几轮利润分配的A股、分红还不如银行利息的A股，其投资的价值从
哪里来？要知道，投机才是A股活力的源泉，鼓励投机才是A股的正道。否则的话，
就必须进行大的改革，真的打造一个为所有股东包括散户创造价值的股市。

从某种意义上说，A股的散户们其实是生活在平凡中的伟大英雄，他们默默地支持
国家经济发展，为各类各样的大中小企业提供资金的有力支撑。那些能够在股市中
长期生存下来的人，能够在投机市场中有所斩获的人，我真心为你们点赞。说到底
，股市里不是简单的博傻，不是简单的击鼓传花，是要有真本事的！因为投机的领
域，从来不是傻子能生存的地方。

股市周期一般几年

股市的周期没有一个确定的时间跨度，因为股市受到许多因素的影响，包括经济状
况、利率、政治事件等。一般来说，股市的周期在几年到十年之间不等。有些人可
能会使用技术分析或基本分析来尝试预测股市的周期，但股市的波动本质上是难以
准确预测的。
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